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ＪＣＨＯ湯布院病院 地域協議会議事録 

 

開催日時  令和３年１０月５日（火）  １８時３０分～１９時１０分（閉会） 

 

開催会場  ＪＣＨＯ湯布院病院 ２階 第１・２会議室 

 

出 席 者  外部委員 ６名 

        日野病院 院長 日野修一郎 様 

        民生委員・児童委員協議会会長 平尾雄一 様 

        自治区会長 後藤久生 様 

        大分県中部保健所長 軸丸三枝子 様 

        由布市健康増進課長 武田恭子 様 

        由布市高齢者支援課長 工藤由美 様 

 

        院内委員 ５名 

        院長 三原太 

        副院長 針秀太 

        看護部長 濵田絵里 

        事務長 山西啓一郎 

        地域連携室長 倉橋久美 

 

欠 席 者 外部委員 ３名 

大分郡市医師会副会長 岩男裕二郎 様 

        歯科吉村医院名誉院長 吉村幸治 様 

        患者代表 佐藤晶 様 

                

配布資料  議事次第・概況書・令和３年度活動実績（９月迄） 

        

冒頭、病院より地域協議会について委員名簿、議事録（匿名化）をホームページで掲載する旨の説明

がなされ、了承を得た。 

 

1. 院長挨拶 

当院は地域医療の輪の中で、地域包括ケアシステムの一端を担うべく診療に励んでいる。 

 委員の皆様からの要望をお聞きし、改善すべき点は改善しながら更なる機能向上に努めていきた 

 い。忌憚のないご意見を賜るようお願いする。 
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2.委員紹介 

  委員名簿のとおり委員紹介 

 

3．議題１ 「湯布院病院の現況について」    ※配布資料「湯布院病院概況書」 

  議題２ 「令和３年度の活動実績について」 ※配布資料「令和３年度（９月迄）の活動実績」 

 （病院より） 

  ・全職員２８７名で、医師に関しては内科８名・整形外科３名の１１名体制。  

   内科においては、今年４月に心療内科医長１名が増員されている。 

   地域での十分な医療体制が整うよう、医療従事者の確保には引き続き尽力していく。 

 

4.委員からのご意見 

 （外部委員との質疑応答） 

    ・眼科を受診し、診療を終えて会計に行った際に、「データが届いていません。」と言われ時間 

     を要した。また、3枚提出した紙（処方箋含む）のうち 2枚しか返却がなかった。 

     → 状況をしっかり確認した上で、今後の対応に活かして参ります。（病院） 

 

    ・眼科を受診した際、随分待たされた。患者は具合が悪くて受診している中で、待たされることに 

     は一定の苦痛がある。見た感じ患者さんがそこまで多くない中で待たされたのでどうしてかと 

     思っている。 

     → 状況をしっかり確認した上で、改善に努めて参ります。（病院） 

 

    ・医師の中には大きな声で感情的にお話をされる先生がいた。お年寄りが多いので声が大きく 

     なることもあると思うが、感情的になることはいかがなものか。 

     → 接遇に関するご意見は真摯に受け止め、根気強く改善指導して参ります。（病院） 

 

    ・令和 2年 7月より整形外科医が 1名増員しているが、急患対応は 24時間可能なのか。 

     住民の立場で考えると 24時間急患対応頂けるとありがたいだろう。 

     また、宿直をする内科医師にも指導して頂き、特に金曜日などに受け入れをしていただけると 

     非常にありがたいと思っている。 

     → 2名体制の際には日勤帯でも手術中であることを理由に急患の受け入れをお断りする 

ことがあったが、3名体制の現在では日勤帯では必ず受け入れが可能。（病院） 

     → 24時間での急患受入体制は整っていないが、夜間当直帯においても整形外科医が 

        オンコール体制をとっているので、内科医が当直をしていてもご相談は可能。 

        どうぞ遠慮なくご相談頂きたい。（病院） 

     → 内科系疾患における日勤帯の救急対応には午前・午後を問わず総合内科医が対応可能 

        な体制をとっている。どうぞ遠慮なくご相談頂きたい。（病院） 
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    ・新型コロナ感染症対策においては日頃からご協力頂き感謝する。 

     高齢者施設でのクラスター発生時には医療従事者を派遣して頂いた。感染管理の知識が 

     深い看護師が地域にいない中で非常にありがたく感じている。 

     引き続きご協力をお願いしたい。 

 

    ・新型コロナワクチン接種に協力頂き感謝する。個別接種では当初の予定数よりも多く受け 

入れて頂き、集団接種に対しても医師及び医療従事者の派遣に快く対応頂いた。 

医師の派遣については、湯布院町内にとどまらず、庄内・挾間地域や土曜日の午前中にも 

派遣して頂いた。おかげで 7,000人強の集団接種を実施し、実施率 73％となっている。 

今後、医療従事者への 3回目の接種やインフルエンザワクチンの接種も進む見込みなので 

引き続きご協力をお願いしたい。 

    ・地域包括ケア会議や健康応援団など行政の取り組みに多数の医療スタッフを派遣して 

     頂いている。感謝するとともに、引き続きご協力をお願いしたい。 

     → これからもできる限りの協力をさせて頂く。（病院） 

 

  本協議会は年間２回の開催を予定しており、今年度第２回目は令和４年３月に開催予定。 

 今回頂いた意見を真摯に受け止め、できることから改善に取り組み、地域に必要とされる病院で 

 あり続けたい。引き続き、ご指導下さるようお願いする。 

  

以上 


